

Inicio >

CONTENIDO PREMIUM

HOY: gobernación del valle | anla | Vía Mulaló - Loboguerrero

 Escuchar este artículo

"No dejaremos que se caiga proyecto de vía Mulaló", dicen gremios del Valle

Septiembre 02, 2021 - 11:55 p. m. |

Por: Redacción El País



En promedio, sobre esta importante vía a la altura de Loboguerrero transitan unos dos mil vehículos diarios.

La decisión de la firma concesionaria Covimar (encargada de construir el proyecto vial de 31,8 km entre Mulaló y Loboguerrero), de terminar de manera anticipada el contrato, es otro tropiezo en la ejecución de esta carretera que desde el Valle se considera clave en la conectividad con Buenaventura.

Por eso, los gremios y congresistas de la región solicitaron la intervención del Gobierno Nacional para evitar mayores retrasos en la ejecución de esta vía, cuyo contrato se firmó en el 2015.

NOTICIAS RELACIONADAS

Las directivas de Covimar argumentan que se puede dar por terminado el contrato -de manera anticipada- por la demora en la obtención de la licencia ambiental, punto que está incluido en el contrato y que se acogerán a ese derecho.

Ante esta situación, desde el Valle del Cauca se está pidiendo al Gobierno Nacional que se entable un diálogo con el contratista, con el objetivo de lograr un acuerdo para que no desistan de ejecutar el proyecto, más ahora que la Agencia Nacional de Licencias Ambientales, Anla, otorgó el aval.

“Eso es lo que en conjunto el gobierno del Valle, congresistas y el sector privado debemos trabajar, que se alcance un acuerdo para mantener el contrato actual y obviamente quede en firme la licencia ambiental y le demos continuidad al proyecto; para nosotros esa es la primera opción y en la que queremos insistir”, dijo Edwin Maldonado, director del Comité Intergremial y Empresarial del Valle.

De lo contrario, solo quedaría la opción de que se ceda el contrato a otra empresa y este proceso retrasaría aún más el inicio de las obras de Mulaló-Loboguerrero.

“En estos momentos este proyecto es clave para la región no solo por lo que significa en materia de competitividad sino por los efectos que puede traer en materia económica, es una obra nueva que implica la demanda de insumos y empleos”, dijo Maldonado.

Hay esperanza

De acuerdo con el senador Carlos Abraham Jiménez, durante la reunión del bloque regional de parlamentarios, el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Manuel Gutiérrez, aseguró que se tratará de llegar a ese acuerdo con el concesionario, para evitar un litigio que tampoco le conviene al contratista.

“Sabemos que las exigencias ambientales hacen más costoso el proyecto y la ANI es consciente de esto y es un tema que se puede revisar. Lo importante es que no vamos a dejar caer el proyecto”, aseguró.

Germán Jaramillo, director de la Fundación para el Desarrollo de Yumbo, Fedy, comentó que “el Valle no puede renunciar a esta carretera y debe trabajar unido para superar esta dificultad. Corresponde encontrar una solución con Covimar o cesión del contrato, pero no se puede renunciar a



Gobernadora del Valle pide salidas urgentes para las obras de la vía Mulaló-Loboguerrero



Aparecen nuevos peros a la vía Mulaló - Loboguerrero



Vía Mulaló - Loboguerrero reduciría viaje entre Cali y Buenaventura en una hora

este proyecto”.

Recordó Jaramillo que la futura vía Mulaló-Loboguerrero no solo es importante por reducir tiempos de tránsito hacia Buenaventura, desde Cali, sino que aporta a la descongestión que hoy se vive en la salida al mar.

“Llegar a Dagua, Bitaco y el km 30 desde Cali es casi imposible los fines de semana, no tenemos vías suficientes para conectar la zona rural y campestre. Lo mismo pasa para acceder a la Cumbre que tiene una vía estrecha, con mucha pendiente y peligrosa”.

De acuerdo con el directivo, la nueva vía por Mulaló resolvería gran parte de estos problemas, es decir que no es solo un ruta importante para el transporte de carga.

El senador Gabriel Velasco afirmó que la situación de ese proyecto vial es un tema que debe ser prioridad para el bloque parlamentario y “estoy seguro que trabajaremos juntos para solventar este obstáculo”.

Agregó que ha tenido conversaciones con miembros del Gobierno Nacional, que le han manifestado compromiso total con el proyecto. “Para ello están adelantando reuniones que permitan llegar a un acuerdo con el concesionario. Puedo garantizar que para el Gobierno es una prioridad”.

La Gobernadora del Valle, Clara Luz Roldán, dijo que la próxima semana se reunirá con el presidente Duque y que uno de los temas a tratar será el futuro de este proyecto.

Sobre el proyecto

- La futura vía Mulaló – Loboguerrero es el único de 29 proyectos del programa de cuarta generación que está ubicado en el Valle y que junto con Santander de Quilichao - Popayán aún no arranca.
- Esta es una carretera nueva, compuesta por 31,8 kilómetros que cruzaría la cordillera Occidental por Mulaló, pasa por Pavas en La Cumbre y finalizando en Loboguerrero.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

AHORA EN PORTADA



► CALI

Feria de Cali este año será presencial y se estima una inversión de \$12 mil millones



► CONTENIDO PREMIUM

Carné virtual de vacunación sería una exigencia para entrar a eventos en Cali



► JUDICIAL

Feminicidios se han reducido un 58% en el Valle



► CONTENIDO PREMIUM

"No dejaremos que se caiga proyecto de vía Mulaló", dicen gremios del Valle



► POLÍTICA

Moción de censura a la Mintic, ¿se mantendrá en el cargo?



► COLOMBIA

"Hay más garantías para los victimarios que para las víctimas": Duque sobre decisión de la Corte



► POLÍTICA

Con votación 6-3, Corte Constitucional tumbó cadena perpetua para violadores de niños



► COLOMBIA

Colombia recibió nuevo lote con 408 mil dosis de la vacuna anticovid de AstraZeneca

MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE	SECCIONES	TEMAS	MULTIMEDIA	REPORTAJE 360	CLASIFICADOS
Anuncie	Principal	Pico y Placa en Cali	Destacados	Oiga mire vea	Edictos El País
Suscríbase o renueve su suscripción a El País	Cali	América de Cali	Videos	Cali, una industria salsera	Venta de Casas
Faqs Registro	Valle	Deportivo Cali	Fotos	Cali, la ciudad que no duerme	Venta de Apartamentos
Faqs suscripciones digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Colombia	Copa América 2019	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
Contáctenos	Economía	Fútbol Internacional	ESPECIALES	CLUB SELECTA	Alquiler de Apartaestudios
Iniciar sesión	Deportes	Maurice Armitage	Feria de Cali 2018	Automotriz	Alquiler de Locales
Regístrese	Judicial	COPA AMÉRICA 2019	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleos
Información de versión móvil	Mundos	Calendario	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Ir a versión móvil	METRO X METRO	Selección Colombia	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas
Versión iPad	Vivienda nueva	Videos de la Copa	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascotas
en facebook	Proyectos de vivienda nueva en Cali	PLAN CIUDAD	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso clasificado
en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Eventos en Cali	Cali se Ve		AUDIENCIAS
SERVICIOS	Proyectos de vivienda nueva en Palmira	Restaurantes en Cali	Marcas de Corazón		Audiencias El Pa
Pico y Placa Cali		Bares y discotecas en Cali			PROCESO REORGANIZACIÓN
		Conciertos en Cali			

Síguenos en:

El País S.A. © 2014 | Cra. 2 No.24-46 Tel. (+572) 898 7000 | Cali, Colombia
 Política y Tratamiento de Datos | Aviso Legal | Política de Cookies
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia
 Publicidad en Bogotá - Cadenacol
 Tel. 6420800, Dirección: Carrera 14 # 85 - 68 Ofic 307